

JEAN-PIERRE

62 ans,

Plombier depuis qu'il est dans la vie active. Il gère sa propre PME. Il a voté Mitterrand en 1981, mais cela fait longtemps qu'il ne vote plus (peut-être Sarkozy en 2007, mais sans grand enthousiasme).

GASPARD

28 ans,

Journaliste en CDD, il regrette que l'union de la gauche ne se soit pas faite. Cela le décroît tellement qu'il est prêt à s'abstenir « tant qu'ils ne se mettront pas d'accord ».

CLÉA

33 ans,

Chargée de communication, community-manager pour une marque de cosmétiques. Terrifiée par le réchauffement climatique à venir. Chacun doit agir, ça ne viendra pas des politiques.

CORAILLE

36 ans,

Comptable dans une entreprise de services. Elle a voté Macron en 2017 avec enthousiasme. L'enthousiasme n'y est plus, mais quoi d'autre ? (sans compter la montée de l'extrême-droite qui l'inquiète sincèrement).

CLAIRE

33 ans,

Chargée de communication, community-manager pour une marque de cosmétiques. Terrifiée par le réchauffement climatique à venir. Chacun doit agir, ça ne viendra pas des politiques.

CYRILLE

34 ans,

Professeur en collège. Il a fait sa première campagne avec la France Insoumise en 2017. Mais vite, il ne s'y est plus retrouvé.

MAXIME

40 ans,

Éboueur, n'a jamais voté de sa vie. Il s'est mobilisé à fond pendant les Gilets Jaunes, une première pour lui. Il ne compte pas aller voter en 2022.

FATIMA

60 ans,

Assistante d'enfant en situation de handicap (AESH), elle a déménagé il y a deux ans, mais est toujours inscrite dans son ancien bureau de vote.

CRISTIÀN

37 ans,

A eu plusieurs métiers dans l'industrie. Il touche une retraite de 700 euros. Il l'a mauvaise contre Macron.

DEBORAH

29 ans,

Professeure de danse. La politique ça ne l'a jamais intéressé. C'est tout.

SOPHIE

48 ans,

Ingénieur, au chômage depuis un an et demi, il est parti avec le plan social de l'entreprise, n'a pas retrouvé d'emploi depuis. Il a acheté un petit appartement qu'il loue à des étudiants. Il se verrait bien développer cette activité.

MONIQUE

42 ans,

Éleveuse avec son mari. « On ne s'en sort plus » est une phrase qui revient souvent.

AGNÈS

43 ans,

Médecin généraliste. A été scandalisée par la gestion de la crise sanitaire. Elle ne supporte pas « ceux qui entretiennent des ambiguïtés » avec la vaccination.

SAMI

50 ans,

Policier municipal. Il se dit complètement perdu pour 2022.

SÉBASTIEN

48 ans,

Ingénieur, au chômage depuis un an et demi, il est parti avec le plan social de l'entreprise, n'a pas retrouvé d'emploi depuis. Il a acheté un petit appartement qu'il loue à des étudiants. Il se verrait bien développer cette activité.

SOPHIE

52 ans,

Ingénieure paysagiste. A voté Macron la dernière fois. Pense plutôt voter Jadot parce que l'écologie c'est incontournable aujourd'hui. La transition ne pourra pas se faire sans les entreprises. Il se verrait bien développer cette activité.